

PUBLIK

Gino ketua KJK yang Juga caleg Propinsi partai Demokrat Hadir di Acara Halal BI Halal LSM Kamulyan

Lutfi Adam - BATANG.PUBLIK.CO.ID

May 7, 2023 - 14:32



Slamet Sugino SE SH MH ketua DPP KJK Caleg Partai Demokrat Propinsi Jawa Tengah Dapil 13

Batang Masih dalam momentum Hari Raya Idul Fitri bulan Syawal 1444 Hijriah, Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Kamulyan di bawah komando Bapak Suherman merayakan syukuran Hari Lahir (Harlah) ke-24 dan Halal bi Halal , dengan mengusung Tema "Membentuk Dan Meningkatkan Masyarakat Serta Kualitas Sumber Daya Manusia Indonesia ", yang digelar di lokawisata Ngleses Kopi Desa Sidayu Kecamatan Bandar Batang, Minggu (7/5/23).

Perayaan HUT Ke-24 tahun ini diawali dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan sambutan-sambutan dari Ketua LSM Kamulyan serta para tokoh tamu undangan , kemudian dilanjutkan dengan do'a bersama dan diakhiri dengan ramah tamah makan siang bersama dengan iringan musik organ tunggal.

Kegiatan tersebut nampak dihadiri berbagai kalangan dari para tokoh masyarakat Kabupaten Batang, antara lain, H. Nur Slamet Urip Ketua KJK Slamet Sugino SE SH MH Ketua BPD Kabupaten Batang Agus Sumantoro, Kapolsek Bandar, Danramil Bandar, Camat Bandar, Perwakilan dari Kantor Kesbangpol Batang, serta para tamu undangan dari rekan media wilayah, Batang, Pekalongan, Kendal, serta seluruh anggota LSM Kamulyan .

Dalam sambutannya Ketua LSM Kamulyan, Suherman menyampaikan rasa syukur dan terimakasih atas dukungan dari seluruh kalangan elemen masyarakat.

Terima kasih saya ucapkan kepada seluruh pihak yang telah mendukung eksistensi LSM Kamulyan yang sudah berkiprah dari tahun 1999, hingga sekarang yang sudah menginjak usia ke-24 tahun,"ucapnya.

"Kader LSM Kamulyan diharapkan dapat lebih meningkatkan kemampuan, lebih memiliki tanggung jawab terhadap nilai moral, baik dalam aktivitas kehidupan organisasi maupun di saat menjalankan fungsi sosial kontrol di tengah-tengah masyarakat. Menjelang tahun pemilu atau tahun politik, saya selaku Ketua LSM Kamulyan mengajak kepada seluruh masyarakat, anggota, dan juga baik dari kalangan rekan media maupun LSM yang ada di Batang untuk menjaga kegotongroyongan agar selalu tercipta situasi yang kondusif di wilayah kabupaten Batang yang kita cintai ini, imbuh Suherman.

Senada dengan Ketua LSM Kamulyan, Tokoh masyarakat Batang yang juga menjabat Ketua DPP Komunitas Jurnalis Kebangsaan Slamet Sugino SE SH MH juga mengajak masyarakat Batang untuk menjaga kerukunan antar masyarakat menjelang tahun pemilu. Untuk selalu menjaga kerukunan di masyarakat dalam menghadapi tahun politik atau tahun pemilu ini. Jangan sampai karena politik kemudian kita berbeda dukungan menimbulkan perpecahan kerukunan. Silahkan mendukung partai politik dan calon wakilnya masing-masing dan tetap menjaga kerukunan dan kondusifitas wilayah agar terwujud Batang yang damai

Lutfi Adam